



当たり前のことを当たり前!

校長 鬼塚 仁

先週まで寒い日が続いていましたが、少しずつ春を思わせる陽気になってきました。校区内を車で走っていると、あちこちで紅白の梅の花が開き、小鳥がさえずり、春はもうそこまで来ていると感じる今日この頃です。

さて、春の訪れを感じるイベントの一つである県下周駅伝大会が先週19日(水)に幕を閉じました。私も、以前この大会に選手ではなく、運営スタッフとして関わった経験があります。そのとき、自分の担当の仕事をしながらかんじました。それは、選手一人一人が、自分のスタート時刻に合わせて、何時に起床し、何時間前に食事をとり、何分前にウォーミングアップを始めるなど、自己管理が当たり前のようにできていることでした。

今年の正月に開催された箱根駅伝大会で総合優勝を果たした青山学院大学の原監督は、「当たり前ことは当たり前やれ」という指導をしているそうです。例えば、時間を守る、脱衣所に私物を忘れない、自転車をきちんと並べる、靴を揃えて脱ぐなど、人としてのマナーやルールの部分です。原監督は、選手が言われなくても実行できるようになるまで口酸っぱく繰り返し、よく叱っていたそうです。指導者が勝利への方向付けを行い、選手が一生懸命に実行する。このような地道な積み重ねが、チームの強さにつながるのだと思います。学校教育も家庭教育も、原監督から学ぶことは少なくないようです。

「LGBT」って?

先日、志布志市人権教育研修会に参加して、LGBTに関する講演を聴く機会がありました。LGBTという言葉は、新聞やテレビなどのメディアでも多く取り上げられるようになり、この言葉を一度も聞いたことがないという人は少なくなってきたと思います。

LGBTとは、「レズビアン、ゲイ、バイセクシャル、トランスジェンダー」の略で、性的マイノリティ(性的少数者)を表す言葉の一つとして使われています。一般的に、自分の性に対する違和感を覚えるようになるのは、思春期が多いと言われていますが、小学校の低・中学年の頃に同性の友達との違いに違和感を覚えるようになることもあるそうです。「スカート履きたくない」「友達と一緒に着替えたくない」「学校のトイレに行きたくない」などの性的違和感がストレスや不安感となり、不登校を引き起こす要因にもなります。

学校では、性的マイノリティについての理解を深める職員研修も行っています。子供たちが安心して、楽しく学校生活を送ることができるように、何か気になることがありましたら担任の先生や養護教諭、管理職でも、話しやすい人に遠慮なく相談してください。

学習発表参観

2月19日～21日の3日間、学年単位で学習発表を行いました。

1年生・2年生は、1年間の学習の成果を個人やグループで発表しました。コマ回し・縄跳び、計算・暗唱など、多岐にわたる発表をしました。

3年生は、今まで学習したことでの発表をしました。歌・縄跳び・計算などを子供たちの進行で行いました。

4年生は、「未来への一歩会」として、将来の夢について一人一人が発表しました。

5年生は、総合学習で調べたことをパソコン等を使いプレゼンを行いました。

6年生は、合唱や千軒太鼓の演奏を行いました。

本番の発表に向けて教児一体となり一生懸命練習を続けてきました。発表後は子供たちの達成感も大きかったのではないのでしょうか。

参観に来られたたくさんの保護者の方々に「感動」の贈り物を届けられたのではないかと思います。ありがとうございました。



地域の先生方による授業



3年生「昔の志布志小」



6年生「薬物乱用防止」



5年生「お茶とのふれあい」



4・5・6年生「二胡演奏」

学校外の方々が先生として子供たちに授業を行ってくださいました。地域の方による昔の志布志小の様子、警察の方による薬物乱用防止教室、お茶についての学習、二胡演奏者による演奏会、多くの方々に関わっていただき、子供たちも楽しく興味深く学習を行うことができました。

志布志青少年音楽祭

2月2日(日)、やっちくふれあいセンターで青少年音楽祭が行われ、志布志小金管バンドが出演しました。今年16名の子供たちが「Let It Go ～ありのままで～」 「Under the Sea」の2曲を演奏しました。心が一つになった演奏でした。



新1年生保護者説明会

2月5日(水)、新1年生の体験入学と保護者説明会が行われました。志布志小の概要や入学準備などについて説明しました。

4月6日の入学式をお待ちしています。



学校保健委員会

2月6日(木)、第3回学校保健委員会が行われ、学校や学級の保健の取組の反省をしました。後半では市教委の中島先生による「子供の健康とメディアとの関わり方」の講話がありました。家庭内でメディアのルールを設け、基本的な生活習慣が守られるようにすることが大事であることを再認識しました。



■ 転出される場合は早目に連絡を

3月～4月は、転勤等で転出される方が多くなります。令和2年度の学級編成の関係で、在籍児童数について正確に把握しておく必要がありますので、転出が分かった場合は、早目に学校へも連絡をお願いします。

【お知らせ・お願い】給食費の口座引き落としについて

2月分の引き落とし日は3月5日(木)です。前日までに入金をお願いします。なお残高不足で引き落としができない場合は、事務室へ直接納入してください。

3月行事予定

- 3日(火) 特別支援学級閉級式
- 4日(水) 全校朝会、クラブ活動(反省)
- 6日(金) 卒業式全体練習Ⅰ
- 9日(月) スポーツ少年団解団式
- 11日(水) 卒業式全体練習Ⅱ
- 12日(木) 中学校卒業式
- 13日(金) 卒業式予行練習
- 16日(月) ～18日(水) 図書返本期間
- 18日(水) 仲よし音楽(6年生卒業式曲発表)
- 23日(月) 卒業式準備
- 24日(火) 第73回卒業式
- 25日(水) 修了式
- 27日(金) 離任式、PTA送別会



そして家族全員で新しい年を気持ちよく迎えていけると良いですね。
また、12月号でもふれましたが、いろいろな方と合う機会を大切にして、しっかりと挨拶ができるようご家庭でもご協力をお願いします。
それでは、「良いお年を」

